

出張報告 吉廻 毅

### 第 43 回日本磁気共鳴医学会大会

会 期：2015 年 9 月 10 日（木）～12 日（土）

会 場：東京ドームホテル

2015 年 9 月 10 日（木）～12 日（土）から東京ドームホテルで第 43 回日本磁気共鳴医学会大会が開催され、吉田先生と参加した。

今回は、吉田理佳先生に『経皮的腎淡明細胞癌治療における拡散強調画像（apparent diffusion coefficients 値）の位置づけ』の題名で経皮的腎腫瘍治療の適応決定に拡散強調画像が有用化どうかについて発表してもらった。

学会は基礎、臨床、業者などの発表が混在し、自分の専門分野以外は、よくわからない学会に以前以上になっていく印象だった。しかし、知らなかった撮像法を、専門分野にどう利用するのか、当施設で多い疾患に、どのように利用するかなど、有意義な学会だった。

一つの point として computed DWI がトピックスであった。いろいろな分野で利用されるようになっており、また画像が clear になり、簡便に我々のモニターでも使えるようになると非常に有用だと感じた。



